

Vision Zero (Visión Cero) de Bellevue

Trabajar para conseguir cero muertes y lesiones graves por colisiones de tráfico en las calles de Bellevue es la visión al 2030.



¿Qué es Visión Cero y el enfoque del Sistema Seguro?

La iniciativa Visión Cero de Bellevue pretende eliminar las muertes y lesiones graves causadas por colisiones de tráfico en las calles de la ciudad para 2030. Para lograr este objetivo, el Ayuntamiento adoptó el enfoque del Sistema Seguro. Se trata de un cambio respecto a los enfoques tradicionales de seguridad vial. Se basa en la idea de que las muertes y lesiones graves se pueden prevenir, pues estas no son accidentes. Este enfoque considera que las **personas cometen errores** y que **sigan produciéndose colisiones**, pero se esfuerza por que lo anterior **no provoque lesiones graves ni víctimas mortales**.

¿Dónde estamos ahora?

Entre 2014 y 2023, 217 personas resultaron gravemente heridas y 23 personas murieron en colisiones de tráfico en las calles de Bellevue. En otras palabras, **cada 15 días alguien murió o resultó gravemente herido en las calles de Bellevue**. Los peatones y ciclistas son los más afectados. Sólo están presentes en el 5% de todas las colisiones de la ciudad, pero **representan el 46% de todos las que provocaron heridas graves y mortales**.

Por esta razón, la iniciativa Visión Cero se centra en formas de hacer que las vialidades de Bellevue sean más seguras para todas las personas, especialmente para las que caminan y se desplazan sobre ruedas.

Las iniciativas del Sistema Seguro incluyen una serie de medidas que hacen que caminar, ir en bicicleta, patinar y usar sistemas de transporte personales de ruedas sea más seguro. Entre estas, destacan las siguientes:



Aceras y caminos polivalentes



Dispositivos de pacificación del tráfico, como topes



Ciclovías y senderos protegidos, que estén distanciados de las vías para vehículos motorizados



Cambios en el funcionamiento de los semáforos que mejoren la visibilidad de los peatones

¿Cómo estamos trabajando para alcanzar nuestro objetivo de Visión Cero?

La ciudad cuenta con diversos equipos y programas que planifican entornos seguros, implementan infraestructuras seguras y promueven velocidades seguras. Desde la construcción de nuevas aceras y ciclovías hasta el ajuste de los tiempos en las señales peatonales, cada año se añaden mejoras a la seguridad en toda la ciudad. Escanee el código QR para acceder a un mapa interactivo y así conocer qué trabajos se están haciendo para que las calles de Bellevue sean más seguras para todos.

La ciudad también creó un Plan de Acción Visión Cero anual con todas las medidas que deben adoptarse cada año natural. Estas medidas se basan en el enfoque del Sistema Seguro. Algunos ejemplos de estas medidas son:

- Evaluar el estado actual de las vialidades y elaborar orientaciones sobre las mejores prácticas.
- Implementar una infraestructura más segura para las personas que caminan y se desplazan sobre ruedas.
- Asociarse con instituciones públicas y privadas, como Target Zero del Condado de King.

El Plan de Acción anual es aprobado y respaldado por el equipo directivo de Visión Cero de la ciudad. Visión Cero es una iniciativa de toda la ciudad respaldada por todos los departamentos.



Las evaluaciones de la seguridad vial recogen las aportaciones de la comunidad y el personal sobre mejoras de la seguridad.

Información adicional y relacionada con la participación

Más información sobre las medidas de este año
BellevueWA.gov/vision-zero-action-plan



Inscríbese para recibir correos electrónicos o mensajes de texto de Visión Cero
public.govdelivery.com/accounts/WABELLE/subscriber/new?topic_id=WABELLE_253



Consulte los datos y el mapa interactivo
storymaps.arcgis.com/stories/14093429038345039816d6d72a02df77

